

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA 1ª EMISION  
FECHA: 31/JULIO/2017

### **Y ahí también está vinculado la modificación de Standard and Poor's**

RODRIGO PACHECO Ya desde el viernes se dio a conocer el dato de la Secretaría de Hacienda, la evolución de las finanzas públicas en el segundo trimestre del año, por un lado decir que se van cumpliendo los objetivos planteados, esa es una excelente noticia, y ahí también está vinculado la modificación de Standard and Poor's, de esta calificadora, en términos de la perspectiva de calificación. ¿Te acuerdas que pasó de perspectiva negativa en el BBB+ a perspectiva estable? Lo cual muestra una recomposición digamos del panorama mexicano por dos asuntos, las finanzas públicas, que es lo que decía Standard and Poor's, pero sin duda mucho influye lo que se va dibujando con respecto a la renegociación del TLCAN que ya lo ha repetido muchas veces el secretario de Economía, será una montaña rusa.